

SISTEMA DE DIAGNÓSTICO COVID-19



UNIVERSIDAD DE GUADALAJARA

Red Universitaria e Institución Benemérita de Jalisco

Desde el inicio de la emergencia sanitaria por COVID-19, la Universidad de Guadalajara ha puesto en marcha diversas acciones, con el fin de reducir los impactos negativos de la pandemia en la salud, educación y economía de la sociedad jalisciense



El 12 de febrero, instalamos la Sala de Situación en Salud por COVID-19, integrada por especialistas y académicos, que desarrollaron un modelo predictivo para la toma oportuna de decisiones

Fue diseñado e implementación del Sistema de Diagnóstico COVID-19, para colaborar en la estrategia estatal "Radar Jalisco: detección activa de Covid-19"



Call center

atendido por internos de medicina para solicitar citas de prueba Covid-19



Ventilador a bajo

costo creado por universitarios para pacientes graves del Covid-19

Drive Thru
y toma de muestras COVID-19 a domicilio



Producción y donación de **caretas protectoras** a personal médico

Campaña permanente de información



Préstamo computadoras y tablets a estudiantes de la Red Universitaria



Líneas de atención psicológica para comunidad UdeG



Plataformas para contenidos deportivos, culturales y académicos



Mercadito Vecino iniciativa sin fines de lucro, impulsada para activar la economía local



Webinars con especialistas, abiertos y con consejos para población general